
議 会 運 営 委 員 会 
令和 3年 3月 30日（火） 

午前 9時 30分～ 

開議   時   分 

閉議   時   分 

全員協議会室 

出 席 者 

〔委 員〕笹田委員長、川上副委員長、三浦委員、沖田委員、柳楽委員、飛野委員、 
岡本委員、芦谷委員、道下委員、澁谷委員、牛尾委員 

〔議長団〕川神議長、佐々木副議長 
〔委員外議員〕西川議員、西村議員 

〔執行部〕坂田総務部長、佐々木総務課長、猪狩総務管理係長 

〔事務局〕古森局長、下間次長、近重書記 

 

議 題 

1  令和 3年 3月浜田市議会臨時会議について 

⑴ 令和 3年 3月浜田市議会臨時会議の付議事件等及び付託案について 

 資料 1-1、1-2 

 

⑵ 令和 3年 3月浜田市議会臨時会議の会議予定について 資料 1-3 

 

 

⑶ その他 

 

2  その他 

⑴ 議会傍聴者等のアンケートについて（令和 3年 3月定例会議分） 資料 2 

 

 

⑵ 議員研修会の開催について（5～7月で調整） 
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令和 3 年 3 月浜田市議会臨時会議 付議事件について 

 

議案等（1 件） 

〔工事請負契約の締結 1 件〕 

 

議案第 48 号 工事請負契約の締結について（浜田市高速情報通信基盤整

備引込宅内工事） 
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令和 3年 3月浜田市議会臨時会議  付託先一覧（案）  

 

市長提出議案等（議案 1件）  

議案等番号  件  名  付託先  

議案第 4 8号  

工事請負契約の締結について（浜田

市高速情報通信基盤整備引込宅内工

事）  

総務文教委員会  

 

 

議会報告事件（ 1件）  

意見書処理報告書  

（令和 3年 3月浜田市議会定例会議議決分）  

発議第 4号  

緊急事態宣言の影響を受ける飲食店等への支

援を求める意見書について  
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令和 3 年 3 月浜田市議会臨時会議の会議予定について 

 

１ 概要 

 ⑴ 名称  令和 3 年 3 月浜田市議会臨時会議 

 ⑵ 会議の期間  令和 3 年 3 月 30 日（火）  午前 10 時開会 

 

 

２ 当日（3/30）の流れ 

 

会議名 項目 内容 

本会議 午前 10 時開会 ○開会 

○会議録署名議員の指名 

○会議の期間の決定 

○諸般の報告 

（意見書処理報告書の提出について） 

○提案提説明後、議案熟読のため 

休憩 

 議案熟読 5 分程度 

本会議 休憩後 ○質疑・委員会付託 

常任委員会 本会議休憩後 

（委員会付託） 

○総務文教委員会（全員協議会室） 

※委員会終了後、委員長報告を作成 

 討論受付 ○討論受付 

（総務文教委員会終了後 10 分） 

○対抗討論（上記討論受付後 10 分） 

本会議 委員長報告作成後再開 ○委員長報告 

○討論・採決 

○散会 

 

 

 



議会傍聴者へのアンケート結果（令和3年3月浜田市議会定例会議分） 資料2

理由
該当するもの
を選択

理由
該当するも
のを選択

理由
受付日 6.市議会全般への意見住まい 1.傍聴回数

性
別

年齢
3.議員の発言内容の理解 4.答弁者（執行部）の発言内容の理解

5.傍聴して気づいた点
2．傍聴目的

該当するものを選択

242 2月26日 女 60代 市内 1～2回 議員に誘われた よくわかった よくわかった 実行してほしい

243 2月26日 男 60代 市内（浜田自治区） 今回初めて
今回の議案や質
問内容に関心が
ある

議員に誘われ
た

だいたいわ
かった

言葉はっきりとききとれない時も
あった

だいたいわ
かった

質問は事前通知と思うが、検討
しますでなく、前後上下Ｖ型発
想で中身の濃い回答が聞きた
かった

244 2月26日 男 70代 市内（浜田自治区） 今回初めて
今回の議案や質
問内容に関心が
ある

議員に誘われ
た

よくわかった よくわかった

245 2月26日 女 70代 市内（浜田自治区） 3回以上
今回の議案や質
問内容に関心が
ある

議員に誘われ
た

よくわかった よくわかった

246 3月2日 男 50代 市内（浜田自治区） 3回以上
議会や市政に関
心がある

よくわかった
笹田議員の答弁は非常にわかりや
すかった。

だいたいわ
かった

247 3月2日 3回以上
議会や市政に関
心がある

よくわかった
だいたいわ
かった

市長「市民の声を市政に」つい
て総務部長のみの発言で市長の
発言はないのか？
浜田市の水産業についても市長
の発言はない水産業が減少して
いるのに。
市民政策部長は文面を読みあげ
るだけ。詳しく説明してほしい

発言者に対して〇番〇〇議員
と呼びだしされるが、〇〇議
員だけでよいのではないか。
〇番というのは必要なのか疑
問！

◎議員が発言されているの
にメモをとる方が大半であ
るがメモをまったくしない
職員の方がおられる
メモもとらないなら参加す
る必要がない　座っている
だけ？
◎市長は市役所からでて市
民との対話、JFしまねの
方々との対話をしてほし
い。現場重視してほしい。
市長は言いわけばかりして
いる。

248 3月2日 男 60代 市内（浜田自治区） 1～2回
議会や市政に関
心がある

今回の議案や
質問内容に関
心がある

よくわかった
だいたいわ
かった

249 3月2日 男 60代 市内（浜田自治区） 3回以上
議会や市政に関
心がある

だいたいわ
かった

だいたいわ
かった
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